

EN LA VERSIÓN NÚMERO 17

Certifican a 35 adultos mayores que participaron en el Programa Vínculos en Monte Patria

Los participantes cumplieron con un proceso de intervención de dos años, que inició el 1 febrero de 2023 y que finalizará el 31 de enero del presente año.

EQUIPO EL OVALINO
Monte Patria

En el Camping Municipal se efectuó el cierre anual del Programa Vínculos, el cual va dirigido a personas de 65 años y más, que vivan solos o acompañados de una persona y que se encuentren en situación de vulnerabilidad social. Un total de 35 adultos mayores fueron certificados en esta instancia a través del Ministerio de Desarrollo Social y Familia en conjunto con el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) y en coordinación con la Municipalidad de Monte Patria.

"Hoy culminamos la versión 17 con nuestros adultos mayores de la comuna. Especialmente había muchos del río Huatulame, con los cuales fue una linda jornada. Lo pasamos bien, tomamos desayuno, cantamos, reímos, bailamos también, así que felices y agradecidos de que ellos abrieron la puerta al equipo municipal para poder trabajar en este Programa Vínculo, que lo que busca es un acompañamiento al adulto mayor y vincularlos también con distintos servicios del Estado". Olga Barraza, administradora



El Programa Vínculos va dirigida a personas de 65 años y más, que vivan solos o acompañados de una persona y que se encuentren en situación de vulnerabilidad social.

municipal de Monte Patria.

Este programa busca promover el envejecimiento activo y fortalecer habilidades en las personas mayores, que permitan reforzar su autonomía y la vinculación con su red personal más cercana y con su entorno inmediato con el fin de mejorar su calidad de vida. Asimismo, integra enfoques y modelos para orientar la intervención durante los 24 meses de ejecución, que son: gerontológico, centrado en la persona, enfoque de género y un modelo de ocupación humana.

Las personas egresadas recibieron un acompañamiento psicosocial, que es personalizado y especialmente diseñado para personas mayores, el cual contempla actividades de tipo

individual realizadas en el domicilio particular y actividades de carácter grupal con pares. Se orienta hacia la promoción y fortalecimiento de recursos y capacidades que se les permita alcanzar y sostener una mejor calidad de vida, además de apoyar su inclusión social.

"Para el Servicio Nacional del Adulto Mayor es muy significativo el programa vínculo y, además, la ejecución de este programa en Monte Patria porque es una comuna que destaca por su preocupación, por el cuidado y por la rehabilitación de las personas mayores, pero también por brindar espacios de inclusión. El programa busca que las personas mayores se mantengan conectadas, vinculadas

con el Estado con los servicios y beneficios que puedan recibir, pero también con personas mayores y de otras edades", señaló el coordinador regional de SENAMA, Patricio Saldívar Díaz, quien también destacó la preocupación que ha tenido el alcalde Cristian Herrera Peña por las personas mayores.

Rosa Elena Rojas Villarroel, habitante de Chañaral Alto, destacó el trabajo que realizaron los distintos funcionarios que trabajaron con ella en el Programa Vínculos. "He aprendido cosas que jamás en mi vida las había visto ni las había escuchado. Me crié en el campo, separada de la ciudad. Muchas cosas uno las ignora y cree que es como uno las piensa y no son así. Eso para mí ha sido un apoyo muy grande; estoy muy agradecida por todo", dijo.

Durante la intervención se obtuvieron buenos resultados y mejoras en la dinámica familiar de varios hogares, se realizaron una serie de gestiones y apoyos en diferentes ayudas sociales de acuerdo las necesidades de las personas mayores (víveres, alimentación especial, necesidades básicas, materiales de construcción, exámenes, medicamentos, etc.) y también se apoyó el plan ocupacional de cada persona mayor emprendedora con postulaciones al programa Monte Patria emprende y emprendamos semilla de FOSIS.